



# ふじさわ

令和5年度第4号

(令和6年2月10日発行)

## 今年行われた行事の紹介です

今年1年、様々な行事が実施されました。一人ひとりが、それぞれの場面で、日々の授業で身につけた力を活用し、力を発揮する姿をたくさん見る事ができました。人とかがわる力は、自立と社会参加を考えるにあたり、学校生活をつづじて身につけてほしい大切な力の一つと考えています。

話は変わりますが、本校にメジャーリーガー大谷翔平さんから寄贈されたグローブが届きました。小学部あてにいただいたものですが、お兄さん、お姉さんにも見せたいという児童の思いを受けて、中学部、高等部、分教室の生徒にも、お披露目をしました。思いを伝える、相手の気持ちを受け取る、ボールはなくても、気持ちのキャッチボールができました。人とのつながりと、感謝の気持ちが大谷さんに届きますように。

副校長 佐々木由紀子



## ぱくぱくだよりの紹介

3学期初めての給食は筑前煮でした！みんなとっても美味しく食べていました。栄養教諭が毎日配付しているぱくぱくだよりに、その日の献立やメニューに関係する豆知識やクイズなどが書かれています。クラスで読んだり、給食委員がお昼の放送で読んだり毎日楽しみにしている児童生徒たちです！

高等部 齋藤海



## 各学部の行事について

### 小学部 学習発表会

学年で衣装や小道具、楽器を用意して、ダンスや楽器演奏等を発表しました。また、背景は各学年で作ったものを貼り合わせました。たくさんのお客さんの前でも、練習した成果を発表することができました。 小学部 米山



### 中学部 合同レク

市内の中学校の特別支援学級の生徒と一緒にきつねダンスを踊りました。練習の成果もあり、ノリノリで踊っていました。最後にはみんなできつねポーズ！！他校との交流が深まった1日でした。

中学部 石津



### 高等部 作業班バザー

晴天の下、久しぶりに地域の人を招いて行いました。生徒たちの「いらっしゃいませ」の声がそれぞれの会場で響き渡りました。昇降口で清掃パフォーマンスをした作業班もあり、大賑わいのバザーとなりました。

高等部 山道



### 分教室 芸術鑑賞（能楽）

事前学習で能の章句をうたったり、職業で折り染めのカラフルな和紙を張った扇子を作ったり、源義経と弁慶ゆかりの満福寺を見学したりしました。当日は扇子を持ってうたい、能楽師の実演鑑賞や講話など感動に満ちた時間でした。

分教室 井上



藤沢支援学校 ホームページ

<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/fujisawa-sh/>



## 令和5年度 修学旅行



### 小学部

11月1日～2日、横浜・八景島シーパラダイスとこどもの杜に行ってきました。八景島では、水族館見学をして、イルカショーを見ました。大きな水槽の中のホッキョクグマやペンギンなどに注目したり、イルカショーも拍手をしながら楽しんだりしました。宿舎のこどもの杜では、みんなでお風呂に入って夕食を食べたり、夜の集いではダンスやパラバルーンをしたりして、楽しく過ごすことができました。初めて一人で宿泊する人もいましたが、みんな落ち着いて過ごすことができ、思い出に残る修学旅行になりました。 小学部 福吉



### 中学部

11月16日～17日伊豆方面へ行ってきました。1日目は伊豆アニマルキングダムへ。エサをあげたり、触れる動物はなでたりして動物たちと関わりました。キリンの長い舌や、カピバラの人懐こさ、ホワイトタイガーのかっこよさなどが印象に残ったようです。ホテルでは大きなお風呂でみんなすっきりリフレッシュ。それぞれの部屋でお話したり、トランプをしたりお泊りの醍醐味も味わえたようです。2日目はボウリングで盛り上がった後、伊東マリンタウンで昼食を取り、帰路につきました。 中学部 神長



### 高等部

12月19日～21日、大阪・京都方面へ行ってきました。羽田空港から大阪へ。初めて飛行機に乗る人もいて、揺れにちょっぴりドキドキ。大阪では海遊館で魚や動物を見ました。2日目は友禅染体験の後、グループに分かれ東映太秦映画村や二条城を見学しました。金閣寺で合流し、嵐山でお土産タイム。3日目はトロッコ列車に乗って嵐山へ戻り、京都から新幹線で帰ってきました。ホテルでは座布団を使ったレクリエーションをしたり、温泉を満喫したりと、いろいろなことを経験した3日間でした。 高等部 山道



### 分教室

5月10日から12日までの2泊3日で山梨県の河口湖方面へ行ってきました。1日目は富士山世界遺産センターに行き、富士山の歴史や信仰などを学習しました。色が変わる大きな富士山の模型に全員が大喜び。2日目は、まかいの牧場でヤギの飼育体験をしました。怖がっていた生徒も徐々に慣れ、ヤギの小屋を掃除をすることができました。3日目は、楽しみにしていた富士急ハイランドに行きました。自分たちでルートを計画し、様々なアトラクションに乗りました。たくさんの事を学び、たくさんの思い出ができた修学旅行となりました。 分教室 高木

